



Drei-Gänge-Menü mit hausgemachten Tagliatelle ...

JUGENDGRUPPE WALTEN

Koch-Workshop

Am Samstag, den 23. Mai 2015, organisierte das Jugendbüro Passeier (JubPa) in Zusammenarbeit mit der Jugendgruppe Walten am Abend einen Kochkurs im Vereinssaal Walten. Ein großes Dankeschön geht dabei an Hermann Mair, Koch im Altersheim St. Leonhard, der den Jugendlichen tatkräftig zur Seite stand und ihnen viele nützliche Tipps gab. Gezaubert wurde ein köstliches Drei-Gänge-Menü mit hausgemachten Tagliatelle, Spargel mit Schinken und Bozner Sauce und hausgemachter Vanille-Pannacotta. Die 14 Jugendlichen halfen fleißig bei den unterschiedlichen Arbeiten mit und zeigten viel Einsatz und Interesse am gemeinsamen Kochen. Als großes Finale wurde das selbstkreierte Essen bei einem gemütlichen Beisammensein verzehrt. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer hatten Spaß und freuten sich über einen gelungenen Abend.

Andrea Zipperle